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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Kinderunfallatlas der Bundesanstalt für Straßenwesen weist für die Landeshauptstadt 
Magdeburg erschreckende Zahlen auf. Unsere Stadt belegt bei den 67 getesteten deutschen 
Städten zwischen 100.000 und 500.000 Einwohnern eindeutig den letzten Platz. In Magde-
burg verunfallen statistisch gesehen 5,44 von 1000 Kindern im Straßenverkehr. Im Durch-
schnitt sind es 3,38 und beim Spitzenreiter der Stadt Ulm nur 2,39.  
Auch bei den 3 gemessenen Einzelkategorien (Fußgänger, Radfahrer und Mitfahrer im PKW) 
ist die Landeshauptstadt immer in der negativen Spitzengruppe anzutreffen. 
 
Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen stellen: 
 

1. Wurden die Negativergebnisse der Landeshauptstadt im Kinderunfallatlas der Bundes-
anstalt für Straßenwesen bereits durch die Stadtverwaltung eingehender analysiert? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis, wenn nein, warum fand keine genauere Analyse der 
Daten statt? 

2. Welche Schlussfolgerungen, gegebenenfalls auch schon konkrete Maßnahmen, zur 
Verbesserung der Sicherheit für unsere Kinder im öffentlichen Straßenverkehr werden 
durch die Stadtverwaltung gezogen? 

 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 




